

Escuela de Apalta inaugura nuevos e innovadores espacios educativos para sus alumnos

» La jornada contó con la presencia de diversas autoridades comunales y regionales, entre estas, la seremi de Educación, Alyson Hadad, el alcalde de Rengo, Carlos Soto González, y el jefe del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), Luis Sánchez Zamorano.

El lunes 03 de junio se inauguraron tres innovadores espacios educativos y recreativos en la Escuela G-192 de la localidad de Apalta, comuna de Rengo.

Se trata de una zona de juegos para los alumnos de prebásica, otro sector que permite la práctica de deportes para los estudiantes de segundo ciclo (zona de calistenia y escalado) y una renovada multicancha, todos espacios desarrollados y construidos por Arquimed con el fin de mejorar el desarrollo de esta comunidad educativa.

La jornada contó con la presencia de diversas autorida-

des comunales y regionales, entre estas, la seremi de Educación, Alyson Hadad, el alcalde de Rengo, Carlos Soto González, y el jefe del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), Luis Sánchez Zamorano.

Las palabras de las autoridades

La jefa regional de la cartera de Educación, Alyson Hadad, se refirió a estas inauguraciones y detalló los beneficios que traerán para los alumnos. "Estamos muy seguros de que estos espacios van a contribuir a la mejora de la



convivencia escolar, a la promoción de la vida saludable, a cultivar una educación integral que dé cuenta de la mejora de los aprendizajes, pero también de otros indicadores que tienen que ver con la vida sana, el deporte y con la recreación", sostuvo.

En la misma línea, el alcalde Carlos Soto González mencionó que "hoy ya todos los espacios están aprovechables para los niños, para que jueguen, para que se recreen, para que tengan oportuni-

dades de desarrollar actividades artísticas, culturales, etcétera. Estamos dignificando la educación pública rural". Por su parte, el nuevo director de la Escuela de Apalta, Rodrigo Bravo Pastén, reforzó estas ideas consignando que "hay evidencia científica que dice que un buen espacio educativo mejora los aprendizajes de los estudiantes. Ahora, nuestra preocupación es hacer avanzar y desarrollar a estos pequeños". Finalmente, el jefe del De-



partamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de Rengo, Luis Sánchez Zamorano señaló que se ha acompañado al colegio

a crear mejores espacios educativos para la convivencia y "que tengan un contenido súper fuerte en el sentido de que aprendamos a valorar el otro".